

Rencontre avec la presse mercredi 8 janvier 2020

Présentation des actions organisées par le Rotary Club de Landerneau en 2020

➡ Jetons Cancer

Le **samedi 1 février, de 9h à 18h** les Rotariens de Landerneau seront présents dans les centres commerciaux Leclerc de Landerneau et du Folgoët et Intermarché de Landerneau. En échange de 1 euro les Rotariens remettront un jeton de caddie. Cette action est destinée à financer la recherche contre le cancer.

Cette opération est organisée à l'échelle nationale et les collectes de tous les clubs sont mutualisées. Le CHU de Brest a été retenu pour recevoir une somme importante: 59 300€ au bénéfice de l'U1227 Inserm UBO & CHRU de Brest Professeur Arnaud UGUEN afin de permettre l'acquisition d'un scanner anatomo-pathologique. Déjà en 2018, 29000 euros avaient été remis au laboratoire du CHU de Brest.

➡ Concert de musique classique et celtique

Ce concert aura lieu le samedi 15 février au Family à Landerneau.

Au programme :

En 1ère partie les œuvres de Paganini interprétées au violon d'une façon originale et "délirante" par un duo de virtuoses du violon.

En 2ème partie un récital de musique celtique

Le prix des places est fixé à 15 €. Les moins de 16 ans bénéficient d'un tarif réduit à 10 € et le concert est gratuit pour les moins de 8 ans.

➡ La Journée du Rotary ("course de canards")

Fort des succès rencontrés en 2017, 2018 et en 2019, le Rotary Club de Landerneau organise une nouvelle journée d'action, toujours destinée à venir en aide aux personnes handicapées, le **dimanche 14 juin 2020** sur l'espace "Le Jardin de la Palud" à Landerneau, de 10 heures à 18 heures.

Comme les années précédentes, cette manifestation comprend quatre volets.

- Le premier volet consiste en une animation sportive. Le parcours délimité sur l'espace du Jardin de la Palud fait environ 600 mètres. Il s'agit de courir, ou de marcher selon les aptitudes ou les envies de chacun, seul, en famille ou en groupe sur ce circuit et de réaliser le maximum de tours. Un sponsor verse une somme pour chaque tour parcouru. Cette animation sera ouverte de 10h à 18h.

- Le deuxième volet est une animation destinée aux enfants. De nouvelles structures gonflables (château, trampoline..., placées sous la surveillance de rotariens) seront disposées sur la pelouse. Bien entendu l'accès à cet espace de jeux est gratuit.
- La troisième animation, celle qui a eu le plus d'impact auprès du public, est la fameuse course de canards en plastique. Cette année ce sont **6000 canards** qui seront mis à l'eau. La vente se fera dans les commerces de Landerneau qui participeront à l'opération, et par les Rotariens dans les galeries commerciales.
- Et puis comme les années précédentes, des stands mis à la disposition des associations humanitaires ou qui ont une action auprès des personnes souffrant d'un handicap seront disposés sur l'espace central. L'expérience montre bien l'intérêt du public pour cette manifestation qui permet aux associations de se faire connaître et au public concerné d'obtenir des réponses ou des solutions aux problèmes qu'ils rencontrent.

Attention ! Compte tenu de l'horaire de la marée et du faible coefficient de marée le 14 juin la mise à l'eau des canards se fera plus tôt que les années précédentes. Ce sera aux environs de 15 h.

Les bénéficiaires de cette journée participeront à l'achat de matériel spécifique qui sera remis au club de canoë-kayak de Landerneau, "Les Alligators", et au centre nautique de Moulin-Mer dans le cadre du projet "Nautisme et Handicap". Le but de cette opération est de permettre à des personnes en situation de handicap (physique, mental ou psychique) de participer en toute sécurité à des activités sportives et de découverte. Ce projet s'adresse à la fois aux jeunes dans le cadre des activités scolaires, comme aux adultes.

➡ **Les échanges de jeunes**

Cette année encore le Rotary Club de Landerneau organise des échanges de jeunes sur une année scolaire.

Ainsi nous accueillons cette année une jeune Islandaise, scolarisée au Lycée Saint Sébastien et un jeune Landernéen est actuellement pour une année scolaire en Indonésie.

Un autre jeune Landernéen a été sélectionné pour un échange qui débutera au mois d'août prochain pour une destination qui n'est pas encore définie.

Un échange court pour la période de l'été aura également lieu cette année

Nous contacter : rotary.landerneau@cyberdyne.fr

<https://landerneau.rotary-bretagne-mayenne.org/fr/> <https://www.facebook.com/RotaryClubdeLanderneau/>